



未来
現在
過去

将来展望
青色申告会 概況 会組織 女性部・青年部 事業 所在地 最新情報 青色だより 関連サイト
沿革

■マスコミ報道へ ■青色21ネットへ

青色申告会を活性化へ 青色21ネットワーク研修会が発足

●「中部経済新聞」（平成15年4月19日付）→ [記事全文（PDFファイル 689KB）](#)

中川青色申告会が呼びかけ

青色21ネットワーク研修会が発足

名古屋経済

青色申告会を活性化へ

【要旨】

会員減少が続く青色申告会で、活性化に向けた今後のあり方を模索しようと、名古屋・広島・沖縄の3国税局管内の青色申告会のメンバーが18日(4/18)、名古屋市港区の港湾会館で、初会合「青色21ネットワーク研修会」を開いた。

社団法人化格を持つ中川青色申告会(河村林太郎会長)が、主に東海以西の青色申告会を対象に新しい組織の設立を呼びかけていたもので、今回、19の申告会から90人が出席した。設立以来、会員の減少がないことで知られる北沢青色申告会(東京都世田谷区)の活動などが報告された。

*以下要約

- 青色申告会は設立以来50年が経過し、会員数は減少の一途をたどっている。
- 研究会は、青色申告会の今後のビジョンと共に描こうと、40会の協賛を得て設立されたもの。
- 幹事会の中川青色申告会・河村林太郎会長は、「地域に密着した前向きなアクションを起こさなくてはならない。新しいネットワークを形成しよう」と呼びかけた。
- 研修会では名古屋中税務署・早矢仕特別記帳指導官が、青色申告会の現状(近年5年間での会員減少率が加速、脱会者の6割が廃業など)を報告し、消費税の改正に伴い、指導体制の充実が必要なことを呼びかけた。
- この研修会は、今後も定期的に活動を進めていく方針。

■当日の会場は満員で、熱気に満ちた研修会でした。会員のニーズに少しでも応えるべく努力を続ける北沢青色申告会の榎原副会長の発表、また、消費税改正の周知徹底の上での青色申告会の役割の重要性(名古屋中税務署・早矢仕高広特別記帳指導官)や、税務当局とのより一層の連携に青色申告会への大きな期待(名古屋国税局・松崎也寸志課税第一部長)など充実した研修内容で、今後の青色21ネットワーク研修会がますます注目されます。なお、研修会の最後に、第2回研修会が広島西青色申告会担当で行われることが確認されました。

*関連情報



●ご意見・ご質問などお気軽に寄せください。

名古屋経済

青色申告会を活性化へ

青色21ネットワーク研修会が発足

会員の減少が続く青色申告会で、活性化に向けた今後の活動のあり方を模索しようと名古屋、広島、沖縄の三國税局管内の青色申告会のメンバーが十八日、名古屋市港区の名古屋港湾会館で、初会合「青色21ネットワーク研修会」を開いた。社団法人格を持つ中川青色申告会（河村林太郎会長）が、主に東海以西の青色申告会を対象に新しい組織の設立を呼びかけていたもので今回、十九の申告会から九十人が出席した。設立以来、会員の減少がないことで知られる、北沢青色申告会（東京都世田谷区）の活動などが報告された。

中川青色申告会が呼びかけ

青色申告会は、青色申告会で構成される団体。三千告している小規模事業者会以上の全国組織となつ

ているが、設立のピークから五十年が経過し、経済情勢が厳しい中、廃業に追い込まれる個人事業者などで、会員は減少の一途をたどっている。

研究会は、青色申告会の今後のビジョンと共に描こうと、四十申告会の協賛を得て設立されたもの。会の冒頭、幹事会の中川青色申告会の河村会長は、「青色申告会は、地域に密着した前向きなアクションを起こさなければならぬ。新しいネットワークを形成しよう」と呼びかけた。

研修会では、名古屋中

税務署の特別記帳指導官



研修会であいさつする河村会長

の早矢仕高広氏が、青色申告会の現状を報告。近年五年間で減少率が加速していることや、脱会者

の六割が廃業によるものとの現状を示し、「消費税率の改正に伴い、申告者が新たに必要となる事業者に対し、指導体制の充実が必要」と呼びかけた。また、北沢青色申告会の榎原俊巳副会長は、会員が増え続ける「因」として、執行部会の結束などを挙げた。同会は、今後も定期的に活動を進めていく方針。